
Betrugswarnung:  Detlev  von
WakenewsTV  –  Abzocke,  für  alle
die nicht Aufwachen wollen!

Berufsquerulant Detlev von Wakenews Radio behauptet doch tatsächlich er wäre
“nicht kommerziell”.

 Abzocke,  für  alle  die  nicht  Aufwachen
wollen!
Für seine Aufkleber (50 Stck.) verlangt er 5€.

Soll man einfach per Briefpost an ihn nach Basel schicken.
Rechnung? Ach wozu den? Das System liegt in den letzten Zügen!!1!!

Das seine Aufkleber, ebenso wie die T-Shirts einfach nur Betrug ist, möchte ich
hier mal vorrechnen;
Wir nehmen eine beliebige Onlinedruckerei, Aufkleber outdoor, oval:

10.000 Stck = 195,08 €
1 Stck = 0,0195 = 0,02 €
50 Stck = 1€

Ich gehe davon aus das Detlev noch günstiger eingekauft hat.
Angebote gibt es ohne Ende im Internet.

Teilweise sogar um 50% günstiger.
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Es bleiben also ~4,00€ übrig.

Kostet das Briefporto von Basel nach Deutschland wirklich soviel? Ich schätze mal
eher ~2€.
Die Aufkleber passen in einen normalen Briefumschlag.

Also mal ganz dreist unterstelle ich ihm: Mindestens 50% wandern in die eigene
Tasche!
Ganz  schön  NICHT-KOMMERZIELL  der  Detlev.  (Muss  wohl  unter  Adeppten
bedeuten, dass keine Rechnung geschrieben wird)

Detlev behauptet:
Zitat von: http://wakenews.net/html/rheingold.html

Was bieten wir?

Wake News © ist ein nicht-kommerzielles kritisches Online-Medium, dass sich
als  Gegen-/Ergänzungsstück  zu  den  kontrollierten  Konzern-Medien  versteht
und  damit  eine  natürliche  demokratische  Gegenkraft  zur  politischen  und
wirtschaftlichen Landschaft darstellt.

Gucken  wir  mal  was  Detlev  noch  im
Angebot  hat:
http://wakenews.net/html/werbung.html

Werbebanner-Platzierungen:  486  x  60  Pixel,  4  Wochen  Laufzeit,  40  RG
(Rheingold)  –  1  RG  =  1  DM  =  0,50  €
=20€ für 4 Wochen

http://wakenews.net/html/dvd-cd_-_bestellliste.html
CD/ DVD: Bestellung der “Best of Detlev” – CD (nur Ton) 15€ zzgl. Porto mit
Handsignatur von Detlev!
=15€ zzgl. Poro

Aufkleber Oval,
50 Stck. 5€



Der Vertrieb von Kleidung läuft über Achim B.:
Hoodie: 39,90€
Bomberjacke: 99,90€
Weste: 59,90€
Hose: 69,90€
Kappe: 11,90€
Kappe2: 13,90€
Tshirt: 19,90€
Tshirt2: 21,90€

Auf Nachfrage beim Betreiber haben wir
erfahren:
Detlev  bekommt  Provision  für  jeden
Verkauf.
Zitat von: Detlev

Es  handelt  sich  nicht  um  einen  gewerblichen  Vertrieb,  sondern  um  eine
Unterstützung als Kostenausgleich für die Produktionen meiner Sendungen,
auch für Fahrtkosten, Material uvm.! Bitte Liste ausdrucken/-füllen (ankreuzen,
Anzahl) und einsenden mit abgezählter Summe in Scheinen (€, CHF, RG) zzgl.
jeweiliges Porto an: Wake News, D. Hegeler, Postfach 267, CH-4005 Basel

Kauft nicht bei Detlev:

Abzocke,  für  alle  die  nicht  Aufwachen
wollen!!!
Wahrscheinlich will Detlev einfach etwas mehr von diesem Knastsex, der ihm so
Spaß macht:

Die 450€ mit denen er “Frei gekauft” wurde hat er noch immer nicht mit auch nur



1€ Beglichen! – (Nicht mal eine Anzahlung etc. hat er geleistet)

Abzocke,  für  alle  die  nicht  Aufwachen
wollen!!!

Sonnenstaatland – Nicht kleckern.
Protzen!

Einen lustigen Bericht über eine Chemtrail-Demo in Berlin hat die Heute-Show
vom 15.5.2015 geliefert.  Ähnlich unvoreingenommen wie das Kulturstudio mit
Sendungen wie “Psiram & Co – Trolle und Desinformanten” berichtet die Heute-
Show  streng  neutral  über  Verschwörungstheoretiker  mit  der  neuen  Serie
“Deutschland,  Deine  Irren”.  

Quelle: ZDF

Neben unbekannten Demonstranten hatte Superpromi Mario Kieselowski einen
Auftritt  mit  seiner  neuen Minimalfrisur.  Reporter  Lutz  macht  sich über  alles
lustig. Das war es auch schon – oder nicht?

https://www.sonnenstaatland.com/2015/05/23/sonnenstaatland-nicht-kleckern-protzen/
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http://ndrrhnr.blogspot.de/2013/10/kulturstudio-kinder-spielen.html


Was wäre, wenn die Hälfte der im Interview gezeigten angeblichen Chemmies in
Wirklichkeit aus unserer Spaß-Skeptiker-Szene stammen würden…?

Der ein oder andere hat mitbekommen – es war der Running Gag die letzten Tage
– dass einer der in Nahaufnahme gezeigten “Demonstranten” ein T-Shirt  mit
Sonnenstaatland-Wappen zeigt:

https://www.sonnenstaatland.com/


Großes Lob der SSL Redaktion an unsere tapferen Bürger.

Gysi  stellt  seine  Aussage  zur
Souveränität richtig

Auslöser  der  Diskussion  war  ein  Video  Gysis,  in  dem  er  behauptet,  die
Bundesrepublik Deutschland sei nicht oder nicht mehr souverän. Diese Aussage
wurde  aus  dem Zusammenhang  gerissen  und  sofort  von  allen  einschlägigen
Seiten der Reichsbürger, Staatsleugner und anderer Querulanten kolportiert.

Dazu stellt er jetzt richtig:

Ich bedanke mich. Und selbstverständlich kenne ich auch diese Seiten und die
gefährlichen Thesen der Leute, die dahinter stehen.
Die  Bundesrepublik  ist  1949  als  selbstständiger  und  autonomer  Staat
gegründet worden, ist Mitglied der UN, der EU, der NATO und vieler anderer
internationaler Organisationen. Sie hat viele, viele zwischenstaatliche Verträge
geschlossen und diplomatische Beziehungen zu den meisten Ländern der Welt.
Anders sieht es eben wirklich mit der realen Souveränität und eigenständigen
Entscheidungsfähigkeit Deutschlands aus. Und gerade jetz bei der Diskussion
um die NSA-Affäre und die Enthüllungen von Snowden wurde das von mir
thematisiert.

Sie  müssen  davon  ausgehen  und  das  auch  akzeptieren,  dass  das
Besatzungsstatut durch die Pariser Verträge 1955 ganz offiziell  aufgehoben
wurde.  Allerdings  sicherten  sich  die  USA  fast  gleiche  Rechte  durch
Geheimverträge  zu,  die  während  der  Zwei-plus-Vier-Verhandlungen  nicht
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aufgehoben  wurden.  Jetzt  sollen  sie  allerdings  laut  Aussagen  der
Bundesregierung  aufgehoben  worden  sein.

Aber  genau  unter  dem  Deckmantel  des  damaligen  Kalten  Krieges,  der
„Verteidigung  des  freien  Westens“,  der  Sicherung  von  Militärbasen  sind
Geheimverträge abgeschlossen worden. Ich hatte naiverweise erwartet, dass
diese Verträge im Zuge der 2+4-Gespräche aufgehoben wurden. Sie wurden
aber nicht aufgehoben, weil nämlich nur Abkommen mit allen vier Mächten
aufgehoben wurden, nicht aber Abkommen mit drei Mächten, mit zwei Mächten
oder mit einer Macht. Da war zwar alles, was mit den Russen und den anderen
drei Mächten gemeinsam vereinbart war, heraus, aber der Rest blieb; und das
geht nicht. Jetzt hat die alte Regierung im Zusammenhang mit der NSA-Affäre
erklärt: Im Sommer sind diese Verträge für unwirksam erklärt worden. – Wie
eigentlich? Ich würde gerne einmal die Noten sehen. Was stand da eigentlich
drin? Es gab auch neue Verwaltungsvereinbarungen.

Dazu läuft eine Anfrage von uns bei der Regierung. Sobald die Antwort vorliegt,
werden wir sie öffentlich machen.

All das hat aber absolut nichts damit zu tun, dass wir nicht ein souveräner Staat
wären,  wir  einen  Friedensvertrag  bräuchten,  die  Bundesrepublik  nicht
existieren würde oder das Grundgesetz ungültig wäre. Ich ganz persönlich sehe
in  einer  solchen  Diskussion,  die  ja  bereits  seit  Jahren  durch  das  Internet
kursiert, nur ein einziges Ziel: hier wollen Ewiggestrige das System in Frage
stellen,  die  Demokratie  aushebeln,  die  europäische  und  internationale
Entwicklung  rückgängig  machen  und  sich  „zurückentwickeln“  zu
Reichsbürgern  unter  einer  Gesetzgebung und eben  auch  den  Grenzen  des
glücklicherweise nicht mehr existierenden Deutschen Reichs.

Es geht einzig und allein darum, dass Deutschland das Verhältnis zu den USA
neu ordnen muss: Die geheimdienstliche Zusammenarbeit zwischen den USA
und  Deutschland  ist  aufzukündigen,  die  Bundesanwaltschaft  muss
strafrechtliche  Ermittlungen  gegen  die  für  Spionage  Verantwortlichen
einleiten. Die Abhöreinrichtungen in der US-Botschaft sowie in weiteren US-
Institutionen in Deutschland sind sofort zu demontieren.

Die Abkommen der Europäischen Union zum Datenaustausch – darunter der
Austausch  von  Fluggastdaten  (PNR),  Bankdaten  (SWIFT)  und  die



Vorratsdatenspeicherung  –  sind  zu  annullieren.  Vor  allem  aber  muss  es
Konsequenzen für die militärische Zusammenarbeit geben: US-Einrichtungen
wie die Militärbasis Ramstein und die US-Militärhauptquartiere in Stuttgart
und  Wiesbaden  müssen  geschlossen  werden.  Die  Bundesregierung  muss
gewährleisten, dass US-Einrichtungen nicht für Folterflüge der CIA genutzt
werden. Die taktischen US-Atomwaffen auf dem Stützpunkt Büchel sind sofort
abzuziehen,  eine  Duldung  der  Lagerung  durch  Deutschland  verletzt  den
Atomwaffensperrvertrag.

Aber Vorsicht mit der Aussage, Deutschland sei kein souveräner Staat im Sinne
des  Völkerrechts.  Wenn  Sie  diese  wirklich  mehr  als  fragwürdige  Theorie
weiterleiten, erkennen Sie auch keine Grenzen an und würden polnisches und
tschechisches Hoheitsgebiet wieder Deutschland zuschlagen. Sie würden die
Ergebnisse einer friedlichen Nachkriegsentwicklung in Europa in Frage stellen
und jegliche politische, gesellschaftliche und kulturelle Entwicklung der letzten
65 Jahr anzweifeln. Mit einer solchen mehr als obskuren Sicht kann ich wirklich
sehr wenig anfangen. Und ich ganz persönlich sehe in einer solchen Diskussion,
die ja bereits seit Jahren durch das Internet kursiert, nur ein einziges Ziel: hier
wollen Ewiggestrige das System in Frage stellen, die Demokratie aushebeln, die
europäische  und  internationale  Entwicklung  rückgängig  machen  und  sich
„zurückentwickeln“ zu Reichsbürgern unter einer Gesetzgebung und eben auch
den Grenzen des glücklicherweise nicht mehr existierenden Deutschen Reichs.
Damit sind Sie dann wirklich in der sehr rechten Ecke. Nochmals eindeutig:
Eine solche Denkweise ist mir völlig fremd, ich halte sie für dumm und sehr
gefährlich und ich werde mich an einer solchen Diskussion nicht beteiligen.

Mit freundlichen Grüßen
Dr. Gysi

Ob man seine Aussage weiterverteilen darf? Darauf antwortet Gysi:

Auch wenn die Hintergründe jetzt  geklärt  sein dürften,  werden wir die ewig
falschen und langweiligen Lügen der selbsternannten Geschichts-, Politik- und
Rechtswissenschaftler wohl weiterhin hören müssen.



Der  Text  kann  bei  Facebook  in  der  Gruppe  “Nothing  but  the  Truth”  als
Kommentar von Maxi S. nachgelesen werden. Ein Screenshot von Gysis Aussage
kann  hier  abgerufen  werden.  Die  Thematik  wird  momentan  auch  im  Anti-
Reichsdeppenforum diskutiert.

Fatal:  Deutschland  plant
diplomatische  Anerkennung  des
Deutschen Reiches *UPDATE 2*

Unbemerkt  von  der  deutschen  Öffentlichkeit  plant  die  Bundesrepublik
Deutschland  die  offizielle  Anerkennung  des  Deutschen  Reiches.  Erst  durch
Berichte in der ausländischen Presse kam der unglaubliche Sachverhalt an das
Tageslicht.

Zu den Hintergründen

Obama: “Reichsbürger sind viel zu zu
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dumm. Wir haben keinen Platz für sie!”

In letzter Zeit kommt es zunehmend zur Behinderung der Arbeit von staatlichen
Einrichtungen  und  Behörden.  Sogenannte  Reichsbürger  und  Selbstverwalter
erkennen die Bundesrepublik Deutschland nicht als ihr Heimatland an.

Sie  weigern sich Forderungen des Staates,  wie  Strafgelder  oder Steuern,  zu
begleichen. Sie behindern mit ihrem querulantischen Vorgehen massiv die Arbeit
der  öffentlichen  Stellen.  Zum Beweis  ihrer  Thesen  verfassen  sie  seitenlange
Pamphlete und fertigen sich eigene Personenausweise, Pässe und Führerscheine
an. Die Papiere werden vorgeblich vom Deutschen Reich ausgestellt. Gleichzeitig
geben  sie  die  Personaldokumente  der  Bundesrepublik  Deutschland  an  die
Behörden zurück. Mit der Abgabe einer sogenannten Personenstandserklärung
kündigen sie ihre Staatsbürgerschaft in der Bundesrepublik Deutschland.  Nach
einer internen Berechnung des Bundesfinanzministeriums multiplizieren sich die
reinen Verwaltungskosten für einen Reichsbürger mit einem Faktor 12 gegenüber
einem  durchschnittlichen  Bundesbürger.  Hinzu  kommt  nach  dem
streng  geheimen  Papier,  dass  ein  weit  überdurchschnittlicher  Teil  der
Reichsbürger  von  sozialen  Transferleistungen  lebt.  Dies  könne  man  dem
deutschen Steuerzahler nicht mehr zumuten, schließt der Bericht. Schon während
der alten Koalition wurde ein Strategiepapier entwickelt, welches vorsieht, dass
man das Deutsche Reich anerkennt.  Innen-  und Außenministerium haben die
Planungen bereits  soweit  vorangetrieben,  dass  mit  einer  Umsetzung noch in
dieser  Legislaturperiode  zu  rechnen  ist.  Alle  EU-  und  NATO-Staaten  sind  in
Kenntniss gesetzt. Auch Russland, Japan und China sind über das Vorhaben im
Bilde.

Auswirkungen

https://www.sonnenstaatland.com/wp-content/uploads/2014/01/kp.png


Präsident  Putin:  Die  “Reichsbürger”
sind  verrückt!

Im  Moment  der  offiziellen  Anerkennung  werden  alle  Reichsbürger  mit  den
entsprechenden Reichspapieren, automatisch zu Bürgern des Deutschen Reiches.
Zum  selben  Zeitpunkt  erlischt  die  Staatszugehörigkeit  zur  Bundesrepublik
Deutschland.

Da  das  Deutsche  Reich  nicht  zur  Europäischen  Union  gehört,  müssen  die
Reichsbürger  während  einer  kurzen  Duldungsphase  Visum oder  Asyl  für  die
Bundesrepublik beantragen. Wenn sie sich während der Duldungsphase keine
gültigen Aufenthaltspapiere besorgen, werden sie nach Ablauf ohne Pardon des
Landes verwiesen.

Das Problem mit dem Reichsterretorium
Natürlich steht das Problem, dass das Deutsche Reich ein Land ohne Raum ist.
Auf dem ehemaligen Reichsgebiet befinden sich heute ganz oder teilweise die
völkerrechtlich anerkannten Staaten Deutschland, Polen und Russland. Dieses
Problem  hat  die  Bundesrepublik  Deutschland  rechtzeitig  erkannt.  Das
Außenminister ium  bemüht  s ich  berei ts  se i t  e in igen  Jahren  in
Geheimverhandlungen um eine Klärung. Es wurden eine Reihe von Ländern mit
großen Brachflächen angesprochen. Im geschichtlichen Rückblick wurden schon
mehrfach deutschstämmige Menschen in fernen Gebieten angesiedelt, um diese
urbar zu machen. Da die Deutschen als fleißig und zuverlässig bekannt sind,
sollte das auch in der heutigen Welt kein Problem darstellen. Konkrete Anfragen
gingen nach China, USA, Russland und Libyen. Fast alle der angesprochenen
Länder zeigten vorerst auch Interesse.
China bot ein unerschlossenes Gebirgstal im Himalaya an. Die Chinesen erhofften
sich einen billigen Transfer von deutschem Know-how. Nachdem der chinesische
Geheimdienst  wochenlang  reichsdeutsche  Blogs  und  Facebook-Accounts
analysiert hatte, kam man zu dem Ergebnis, dass die Reichsbürger mit einem
unterdurchschnittlichen IQ geschlagen sind. Daraus zogen die Chinesen zu den
Schluss, dass kein Wissenstransfer zu erwarten ist. Die Anfrage wurde freundlich
abgewiesen.
Die  USA  lehnten  von  vornherein  ab.  Man  habe  ohnehin  schon  mit  sozialen
Problemen und Arbeitslosigkeit zu kämpfen.



In Russland rannte man am Anfang offene Türen ein. Putin erkannte sofort das
propagandistische Potential in der Aufnahme der Deutschen Reichsbürger. Für
ein kleines Deutsches Reich fand man sofort ein Stück Brachland am nördlichen
Polarkreis.  Als  ehemaliger Geheimdienstler  setzte Putin sicherheitshalber den
FSB auf  das  Thema an.  Immerhin könnte es  sein,  dass  ihm der  Westen ein
Schnippchen schlagen will. Die FSB-Spione stellten nach kurzer Zeit fest, dass es
sich bei den Reichsbürgern um Querulanten handelt. Solche Leute kann Putin
bekannterweise überhaupt nicht gebrauchen. Das Projekt wurde sofort gestoppt.
Die letzte Hoffnung lag in Libyen. In der Sahara sollte das Deutsche Reich neu
erstehen.  Aus  dem  Wüstensand  sollte  mit  deutschem  Geschick  und  Fleiß
blühende Erde werden. Dem Beduinenstamm, der dafür einige Sanddünen zur
Verfügung stellen wollte,  wurde zugetragen,  dass die Reichsbürger zu einem
beträchtlichen Teil  der Arbeit abgeneigt sind. Ihre Schlagkraft besteht in der
Vermüllung des  Internets  und der  Behinderung von Behörden.  Da es  in  der
Sahara an Internet und Behörden mangelt,  sahen auch die Beduinen von der
Umsetzung des Planes ab.

Letzte Hoffung Neuschwabenland

Auch  im  Neuschwabenland  ist  man
eher  skeptisch

Im  Angesicht  der  schwierigen  Situation  bemüht  sich  das  deutsche
Außenministerium,  über  diplomatische  Kanäle  in  Südamerika,  um  eine
Kontaktaufnahme  nach  Neuschwabenland.  Bisher  gibt  es  keine  offizielle
Rückmeldung aus der Antarktis. Ein Zeichen der Hoffnung oder herrscht auch
dort Unwille?

UPDATE 1

https://www.sonnenstaatland.com/wp-content/uploads/2014/01/vb.png


Der Benutzer rochus weist in einem Kommentar auf ein brisantes Schriftstück
hin:

Es muss kein Fake sein! Mir hat das keine Ruhe gelassen. Ich habe hier was
g e f u n d e n .  D a s  p a s s t  d a z u .
http://s7.directupload.net/images/140127/mrdrriuc.png

UPDATE 2
Das Partnerportal Terragermania hat unsere Wahrheiten weiterverbreitet. Danke
dafür!

https://www.sonnenstaatland.com/2014/01/18/fatal-deutschland-plant-diplomatische-anerkennung-des-deutschen-reiches/#comment-255
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Terragermania verbreitet die Wahrheit

Sonnenstaatland  Stories:
Jahresrückblick  2013  –
Querulanten,  Reichsbürger,
Rechtsextremisten,  Politiker
*UPDATE*
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Kurz  vor  Jahresende,  melden wir  uns  noch einmal  mit  einer  kleinen Aktion
zurück: Ein Rückblick auf das Jahr 2013. Stimme auf unserer Sonderseite Stories
ab, wem wir unsere Aufmerksamkeit schenken sollen. Als kleinen Vorgeschmack
haben wir ein Video für euch geschnitten, welches das Reichsdeppenjahr 2013
langsam auslaufen lässt. Die Abstimmung läuft bis zum 1.2.2014 – 12 Uhr.

 

Sonnenstaatland Stories

Update 1
Folgende  Personen  haben  uns  ein  Interview gegeben,  welches  im  Rückblick
verwendet wurde:
Mario Romanowski (Wiki/Forum), Peter Schmidt (Wiki), Axel Stoll (Wiki/Forum),
Claus Petersen (keine weiteren Infos), KenFM (Wikipedia), Frank Blüthner (Wiki),
Ingo Köth (Wiki), Peter Fitzek (Psiram), “Dominik Edgar Allen” (keine weiteren
Informationen),  Ferdinand  Karnath  (Wiki/Forum),  Selim  Sürmeli  (Psiram),
Rüdiger Klasen (Wiki), Christina Ehlen (Wiki), Benjamin Karney (Wiki), Dennis
Schulz (Wiki).

Psychologie eines Reichsdeppen
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Ich denke, dass das Medium Internet bei dem Phänomen eine ganz wesentliche
Rolle  spielt.  Denn  Leicht-  und  Irrgläubige,  Minderbemittelte,  gediegene
Querulanten und auch richtig Abgedrehte und Psychopathen hat es natürlich
immer gegeben. Ausprägung und Gestalt der Störungen sind aber immer von der
Umgebung, also der mehr oder weniger wahrgenommenen Umwelt abhängig.
Früher hielt man sich gern für Napoleon oder Cäsar. In Bayern sind heute noch
Engel,  Teufel  und Dämonen ein häufiges Thema in der Psychatrie.  Berlin ist
moderner  und  deswegen  wird  man  da  eher  von  Geheimagenten,
Überwachungskameras und Aliens verfolgt. Jedes Land und jede Kultur hat seine
spezifischen aber immer passenden Sub- und Unkulturen.

Das heutzutage allgegenwärtige Internet aber, das von fast jedem benutzt werden
kann,  bewirkt  eine  oft  gewaltige,  wenngleich  von  außen  nicht  leicht
wahrzunehmende,  Veränderung  der  Umwelt:

die  verstreute,  meist  kontaktarme  Klientel  entdeckt  im  Netz  ihnen
artverwandte Seelen
sie finden sehr einfache und überzeugende aber falsche Antworten auf
ihre Fragen
sie entdecken die Möglichkeiten sich mit viel weniger Scheu mitteilen zu
können
vorhandene  abwegige  oder  wahnhafte  Ideen  finden  Erklärung  und
Bestätigung
sie  finden  sich  zu  Gruppen  der  gegenseitigen  Selbstbestätigung



zusammen

Und die Macht des Mediums formt das Bewusstsein nach den Regeln, die das
Medium  im  Zusammenspiel  mit  der  menschlichen  Psyche  und  der  gefühlt
veränderten Umwelt schafft.

Die  Leichtgläubigen  haben  immer  schon  viel  geglaubt  und  ihre  Ideen  gern
beliebig miteinander vermengt.  Aber erst  das Internet hat die Basis für eine
Sintflut von wechselseitig verquirlten Theorien und Wahngebilden ermöglicht, die
ausufernder sein können als ein Mensch es zu erfassen vermag. Dies scheint nicht
nur  wie  ein  irrationales  Spiegelbild  der  im  Netz  zu  findenden  Mengen  an
strukturierter  richtiger  Information,  sondern  ist  eines.  Es  gibt  schon  einige
Wikipedias des Wahn- und Irrsinns und sie werden sicher weiter wachsen.
Wodurch  die  Menge  und  Verfügbarkeit  sowie  die  Geschwindigkeit  der
Verbreitung von nahezu jedem Blödsinn konstant wächst und eine erhebliche
Steigerung der daraus adaptierten Vorstellungen bei dem dafür empfänglichen
Publikum auslöst. Die einzelnen Ideen selbst werden hingegen nivelliert und oft
zu  einem Brei  von  kruden  Vorstellungen,  die  nur  manchmal  im  Ansatz  von
überordneten Meta-Ideen (z.B. NWO) zusammengefasst werden sollen.

Wobei der Reichsunfug meiner Meinung nach ein Paradebeispiel für diese These
ist. Denn die Annahmen sind so abwegig und Wirkungen oder Folgen so gering
oder  hanebüchen,  dass  man  es  bei  erstem  Kontakt  mit  den  Ideen  für
ausgeschlossen hält, dass mehr als eine Hand voll echter Spinner an so etwas zu
glauben vermag. In den ersten Jahrzehnten der Herrschaft von Reichskanzler
Ebel war es genau so. Der versponnene Rentner war zu nicht mehr Wirkung in
der Lage als ein paar Unterstützer zu finden mit denen im Hinterzimmer Staat
gespielt wurde.
Erst als diese Ideen aus seinem Hinterzimmer in das Internet schwappten und
dort aus ganz unterschiedlichen Motiven (u.a. finanziell und rechtsextrem aber
teilweise  auch  nur  aus  Neugier  und Faszination)  aufgegriffen,  erweitert  und
propagiert wurden entwickelte sich die heutzutage erstaunlich große wenngleich
sehr zersplitterte Reichsbürgerszene.
Die zwangsläufige Vermengung dieser Ideen mit vielen anderen Richtungen des
Irrglaubens hat der früher völlig unbedeutenden Reichsidee einen erstaunlich
fruchtbaren Nährboden für die Verbreitung dieser Hirngespinste geliefert. Wer
sich heutzutage im Netz mit Esoterik, Arzt- und Impfkritik oder Umweltsorgen
beschäftigt  landet  schnell  auf  arg  extremen  Seiten,  die  immer  öfter  auch



Reichsphantasien  in  den  schwafelnden  Sturmgeschützen  ihrer
Verschwörungstheorien  haben.
Wobei die Reichsidee sich qualitativ von den eher abstrusen Vorlagen des Herren
Ebel  zu  umfassenden  Konstrukten  gemausert  hat,  die  durch  professionelle
Vortäuschung  von  Wissenschaftlichkeit  und  Stringenz  bei  dem  oft  wenig
gebildeten Publikum eine hohe Überzeugungskraft besitzt. Auch hierfür war das
Medium Internet weit mehr als nur der Geburtshelfer. Es ist das Werkzeug ohne
das es den Unsinn in diesen Ausmaß gar nicht geben würde.

Man kann sogar praktische Bezüge zwischen dem Medium und den Reichsideen
entdecken. Beide sind in hohem Maß affin zu Dokumenten. Kein Reichstext ohne
Verweise auf Verfassungen, Urteile und Urkunden, die sich fast alle im Internet
finden,  abkupfern  und  ggf.  etwas  anpassen  lassen.  Kein  Reichsbeweis  ohne
eigene Dokumente, die man heutzutage problemlos in das Netz einstellen kann.
Und weil das Reichstun meist mit dem Verfassen von Schriften an Behörden etc.
zu tun hat  ist  es  naheliegend das dabei  sofort  greifbare Internet  sowohl  als
Fundgrube und auch als Müllplatz zu verwenden. Und im optimalen Fall kann
man die Schreiben ohnehin gleich noch als Mail verschicken kann.
Letztlich  ähnelt  das  Internet  in  seiner  ungreifbaren  und  doch  machtvollen
Unpersönlichkeit  sogar  ziemlich  den  finster  unpersönlichen  Mächten  und
Behörden gegen die es zu obsiegen gilt. Da mag der gute große Bruder einem
gegen die bösen Gesellen beistehen.

Das Medium und die Reichsphantasien passen so erstaunlich gut zusammen, dass
der erschreckende Erfolg dieser kruden Ideen einen nicht so sehr verwundern
sollte.

Small Blue

– geschrieben vom Benutzer BlueOcean im offiziellen Anti-Reichsdeppen-Forum

http://reichsdeppenforum.sonnenstaatland.com/index.php/topic,52.msg3424.html#msg3424


“Die  Reichsdeppen”  –  Ein  Zion
Film  –  Chemtrail  Productions  /
iMovie

iMOVIE UND CHEMTRAIL PRODUCTIONS PRÄSENTIEREN:

Eine Chemtrail Productions Produktion in Zusammenarbeit mit iMovie

ein ZION Film:

“DIE REICHSDEPPEN”

http://www.youtube.com/watch?v=PJTqU7NJZUM

In den Hauptrollen: Mario, Adler, Rüdiger

Schnitt: Steven Spielberg

Produktionsdesigner: Adrien Brody

Kamera: Michael Bay

Casting: Adolf

Musik: itunes

Kostümbildner: Mel Brooks

Produzent: Israel

Drehbuch: Fitzek

Regie: Zion

https://www.sonnenstaatland.com/2013/10/18/die-reichsdeppen-ein-zion-film-chemtrail-productions-imovie/
https://www.sonnenstaatland.com/2013/10/18/die-reichsdeppen-ein-zion-film-chemtrail-productions-imovie/
https://www.sonnenstaatland.com/2013/10/18/die-reichsdeppen-ein-zion-film-chemtrail-productions-imovie/


http://www.youtube.com/watch?v=PJTqU7NJZUM

Credits: Chem Trailpilot

http://www.youtube.com/watch?v=PJTqU7NJZUM
http://www.youtube.com/user/Reichsdeppenabwehr?feature=watch

